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《 綱領 》

我々、株式会社高浄社員は
「住みよい環境創りの為、
社会に奉仕する」ことを信
条に努力しよう。

社長メッセージ「それでもやろう！」

2020年６月号

私「そんな先生はいるでしょうね。私の地元にも救
急病院があります。」
師「その先生が、たまたま、一回。色々な条件が重
なって、全力で関わった患者さんが亡くなったとし
よう。その時、もっと、できた事があるんじゃない
かと後悔し、もう二度と医者の仕事をしない。と、
医者をやめたらどう思う？」
私「やめると困る人が増えます。」
師「医療機関に関わる先生など、想いが強ければ、
こういう事がよくあると思う。救えなかった人の事
しか見えなくなって、今まで助けてきた人たち、こ
れから助けていくであろう沢山の人たちの事を忘れ
てしまうんだよ！君が全力で関わった事で、過去に
感謝してくれた人はいないのかな。これから出会い
感謝してくれる人たちはいないのかな。
ぜひ、その人たちの事を想像して欲しい！！」

そう言われ、みんなの笑顔を思い出した時から、私
は、うまくいかない事があっても、大切にしたい事
は、【それでもやろう！】と思えるようになったの
です。
今後、今までのやり方では、うまくいかない事が増
えてくるでしょう。しかし、あなたが存在する事、
何かをする事で感謝している人は必ずいます。
その事を忘れず、何があっても、「それでもやろ
う！」と、一生懸命に取り組みたいと思います。

お互いに感謝し、笑顔で、支えあえますように！！

長井正樹

一食一円運動
3月末での繰越残高

2,525,375円
4月末での拠出金額

79,830円
合計金額

2,605,205円
ご協力誠にありがとう

ございます。

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言から1カ月以
上が経ちました。医療従事者の皆さん、私たちの生活、
インフラを支えてくれている皆さんに改めて感謝が溢
れます。
また、私の地元でも、さまざまなイベントが中止にな
り、友人達の飲食店も自粛しています。このメッセー
ジが届く頃には、街の活動が回復してくれていたらい
いのですが…。
さて、このような状況が続くと、ストレスで不安に

なる方も多いようです。私たちのグループ会社の中に、
障がい者就労支援Ａ型事業所があります。（現在は、
布製のマスクをみんなで製作し、販売しています。）
そこで働く利用者さんの中には、精神的に落ち込み、
仕事を休んでいる方もいます。そうすると、もっと、
何かできないかと、私たちサポートするスタッフまで
落ち込みます。
そんな時、必ず思い出す事。
私が会社経営をして、数年経った頃、信頼していた仲
間が、不祥事で退職。落ち込んで、メンター（師）に
相談しました。
私「こんなに一生懸命に関わっていたのに、なぜ？こ
んな事になったんでしょうか？」
師「理由を探したら沢山あるだろうが、君は、今後ど
うしたい？人のことが信頼できず、今までのような関
わりをやめるのかな？」
私「・・・・・自信がないです。」
師「そうか。では、少し想像して欲しい。
救急病院で働いているお医者さんがいたとして。
その先生のウデは一流で、これまで沢山の方々の命を
助けてきたとしよう。」



2020年6月号

おうち時間ちょこっと紹介
コロナウイルスの流行で、みなさん自宅にいる時間が増えたと思います。
そこで、今回は高浄社員4名のおうち時間の過ごし方をご紹介します☆

総務 鈴木さん
お喋りやショッピングが大好きなので、電話やオ
ンライン飲み会、通販をよく利用しています。郵送
で誕生日プレゼントが届いたのが自粛期間中1番嬉し
かったです。最近絵本の模写を始めたのですが、集
中できてお勧めです♡

第４グループ 髙橋さん
私は今まで何度も断念していたギターの練習を
しています！まだまだスムーズには弾けませんが、
自分の好きな曲が弾けるよう毎日短時間でもいい
のでギターに触れるようにしています！みなさん
も何か新しいこと初めてみませんか？(*^-^*)

第４グループ 西岡さん
最近は丈夫な体作りをしています💪普段はなか
なか出来てないので、この機会に新型ウイルスにも
負けないよう、ストレッチや筋トレ、たまにランニ
ングを頑張ってます😆仕事は健康が資本！
スタッフさん向けの簡単なトレーニングもあります
ので、いつでも聞いて下さいね✨

第１グループ 松下さん
私は独り者なので休日は「家事」をしています。って言
うのは真っ赤な嘘で10時位まで寝て遅めの朝食をとり、雨
が降っていなければ洗濯機を動かして、気が向いたら適当
に掃除といった感じです。出かける用事がなければ、パソ
コンで動画をずっと見て、ベッドの上でゴロゴロとしま
くって２時頃に昼食をとります。食べた後は眠くなるので
２時間ほどまた寝ています。晩遅めに食材の買い出しで
スーパーまで100ｍほどなのに車を利用して出かけます。
とにかく用事がなければこんな感じで過ごしています。
つまらん奴ですわ！
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かじょ丸
ぬいぐるみ化計画

～かじょ丸グッズ大募集～
オリジナルかじょ丸グッズを大・大・大募集！！
ぬいぐるみ、ハンカチ、編み物、なんでも大歓迎です☆
現場担当者へお渡しください！
作ってくださった作品はタカジョウ通信にて随時紹介させて頂きます！
みなさんのご応募お待ちしてま～す！(^^)/

現在、広報IT委員会ではかじょ丸のぬいぐるみを作っ

ています！慣れない作業なので上手く出来るか不安で

したが、初めてにしては良い感じでは…！？笑

完成まであと少し！かじょ丸ぬいぐるみの完成を

お楽しみにー！☆

おいらも
たのしみでござる
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環境整備番外編 こんなんでどう？

昨年８月に母を亡くし、５４年間住んできた
「深沢町２丁目の府営住宅」を今年の３月に惜
しみながら明け渡し、現在の西冠３丁目に引っ
越しました。母が生存中は３ＤＫだったので、
広々と住まわせていただいておりましたが、完
全独りになった今、ワンルームで暮らしており
ます。３ＤＫ分の荷物からワンルーム分にしな
いといけなかったので、どれだけの物を捨てな
いといけなかったかは想像できると思いますが、
今の所はとにかく狭くて物を置くスペースも少
ないので、引っ越した最初はとにかく悩みまし
た。

引っ越してきたときは、□の棚しかありませんでした。
写真を見ての通り食器乾燥機はもちろん置くスペース
はありません。まな板、お玉、鍋、ボウル、鍋蓋など
どうするべきかと悩みました。
上の写真は悩み倒しながら改善した写真ですが、５か
所改善してみました（○部）。流しの下に収納棚があ
るんじゃないのって？実は、流し下は右側には小さな
冷蔵庫と左側は排水溝パイプが見えるわずかなスペー
スがあるだけで、当然食器なんて入りません。冷蔵庫
も持参した物と２つは必要ないので使わずに、在庫の
スポンジ類等雑貨を入れてます。

ドライヤーの置場もないので、突っ張り棒を
取り付け、その上に簡易鏡を付けました。

【内容】某施設のトイレ床面の定期洗浄作業にて、清掃中立て看板の設置
がなかった為、施設利用者様が床が濡れている状態で出入りしたので、
ホールに足跡がついてしまった。
【対応】お客様に謝罪する。清掃中立て看板の設置などによる利用制限を
していなかった事が原因。次回からは利用者様のいない日時に実施する
事とした。

４月１日～４月末まで

クレーム発生件数 ７件
労働災害発生件数 ０件

日常清掃においても、床が濡れている場合は、ご利用者様
が滑る可能性もあり危険です。立て看板を立てるなどして
しっかりと周知しましょう！看板や札がなければ、ご利用
者様にも協力頂けるよう一言お声掛けをしましょう。


